
「沒房，哥不配愛！?」30日下午，山東濟南
泉城路一處樓頂，忽然掛起一個巨大的橫幅。
路邊不一會聚集了許多群眾，拉橫幅的男子忽
然情緒失控，對着樓下的人群撕心裂肺地狂喊
道：「看什麼看，沒見過買不起房的嗎？哥就
是買不起房怎麼着！」說着，幾近崩潰，嚎啕
大哭起來。

經過幾番勸導，男子情緒穩定下來，收了橫
幅，從樓頂下來，吐露了自己的苦衷。小陳今
年27歲。在大學期間與他高中時的女同學談戀
愛，兩人的愛情故事曾在同學中傳為美談。畢

業後兩人都在濟南找了工作。但因為沒有房子，女友最終沒有
答應與他結婚，並與他分手。

此後一年多的時間裡，朋友一共給他介紹了13個女孩，但
只要一談到房子這個話題，女方立刻拒絕。小陳說，這種情
況一直困擾着自己，「我又不是個不求上進不務正業的人，
怎麼就因為沒房談不成戀愛？」自尊心受到極大侮辱的他終
於在3月29日又一次相親失敗後崩潰了，做出了拉橫幅發洩
的舉動。 ■《齊魯晚報》

■■男子拉出的橫男子拉出的橫
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近日，福建廈門
翔安區出現了一所
標 識 混 亂 的 洗 手

間。洗手間門口男女標識醒目可
見，但仔細一看卻發現——左邊
標識黑色大字寫着「男廁所」，
畫着綠色男性圖像，但英文卻寫

着 「Momen」 （ 近 似 英 文
Women「女性」的拼法）；而
右側標識上，黑色大字寫着「女
廁所」，畫着女性圖像，英文卻
寫「Wen」（近似英文Men「男
性」的拼法）。

■東南網

業主合購

無房男戀愛受挫 拉橫幅：哥不配愛！？

3月29日，湖
北省武漢市某陵
園內，有逝者家
人將墓碑塗染成
了「土豪金」
色，在陽光的照
耀下顯得格外惹
眼。在不少年輕
逝者的墓碑上，
家人甚至將他們
的QQ號、喜歡
的卡通形象留在
墓碑上，以表達
對孩子的思念。

新浪網

陵園現「土豪金」墓碑

公廁標識錯誤公廁標識錯誤害慘老外害慘老外

記者近日了
解到，家住湖
南岳陽平江縣

的女孩淼淼，14歲時被診斷
為腦死亡。沉浸在悲痛中的
淼淼父母決定捐獻女兒的器
官。通過醫院手術，共捐獻
眼角膜2個，腎臟2個，肝
臟1個。這次善舉讓兩個失
明的病患重見光明，三個器
官衰竭病患重獲健康。淼淼
的父親說：「如果能將女兒
有用的器官捐獻出來救更多的人，能夠挽救一個家庭，那將是一件
大好事。」 ■本報記者李青霞，通訊員張玲湖南報道

腦死少女器官令腦死少女器官令55人重拾健康人重拾健康
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廣場舞近年成為內地流行的休

閑活動，但因聲音擾民常被詬

病。近日，浙江溫州新國光小區

的居民飽受附近廣場舞的噪音，

於是合資購買了一套價值26萬的

高音炮，對着樓下松台廣場「開

炮」，以更大的聲音抵制廣場舞

的噪音。一些廣場舞大媽無法忍

受，陸續打道回府。

■《溫州都市報》

新國光商住廣場C座4樓平台，6個大喇
叭一樣的設備，正朝着松台廣場的方

向播放：「請遵守中華人民共和國環境噪
聲污染防治法，立即停止違法行為……」
這套設備叫做遠程定向強聲擴音系統，小
區住戶買下整套設備花了約26萬元，就是
為了「還擊」來自松台廣場的噪音。吳先
生說，「他們放，我們也放。這是沒辦法
的辦法。」

廣場舞令業主睡不着
該小區業主反映，近年來，附近松台廣

場興起各種廣場舞，每天從早到晚播放各
種伴奏的音樂，人多時數百人同時跳舞，
還有低音炮聲，業主們苦不堪言。住戶周

女士說，廣場上的音樂吵得她中午根本睡
不着覺。對於業主的反擊，一些參與廣場
舞的市民表示「很委屈」。黃女士說，他
們盡量使場地遠離居民樓。「我還自掏腰
包買了個調音設備，都是為了盡量不驚擾
到周圍的住戶。」

這種「以噪制噪」的方式立刻引發了附
近居民的不滿。市民金先生說：「我每天
下午路過松台廣場，沒覺得有多吵啊，可
聽到這玩意兒頭很疼。」許多在廣場休息
的市民表示，整個廣場都被噪聲覆蓋，讓
人很不舒服。當地環保局工作人員用儀器
對高音炮進行檢測，數據為93分貝與93.9
分貝，已經接近100分貝。專家表示，噪音
超過100分貝或對人聽力造成永久損傷。

近日，湖北武漢網友周先生正在
漢口江灘公園內散步，「突然有一
條蛇不聲不響從旁邊溜了出來」。
「蛇還吐着信子，當時就有人驚叫
起來」，周先生稱。這時，一個年
輕女孩走過去，用腳壓住蛇頭，想
用樹枝將蛇挑到遠離人群的地方，
可蛇不上鈎，女孩就丟掉樹枝，用
手抓蛇，蛇纏住了女孩的手，女孩
果斷抖動蛇尾巴，「蛇經過反抗一
陣後不動彈了，然後女孩把蛇放到
了遠離人群的地方」。網民紛紛表
示「驚呆了」，「這才是真的女漢
子啊！」 ■長江網
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■男女廁所的英文標識錯誤。 網上圖片

■人體器官捐獻者家屬在緬懷親人。
本報湖南辦傳真

■女生抓
蛇處亂不
驚。
網上圖片

■■該小區業主合資購買該小區業主合資購買
的高音炮的高音炮。。 網上圖片網上圖片

■■ 廣 場 舞廣 場 舞
近 來 在 內近 來 在 內
地流行地流行。。
網上圖片網上圖片
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勞盟號召2千人反佔「立院」
高呼「要工作要服貿」盼今與學生對話

贊成服貿協議的勞工團體台灣勞工福利聯盟和航空業、旅遊業
以及青年、學生代表等支持團體，昨早召開記者會，訴求

「要工作、要生存、要服貿」。

張安樂支持：絕不允許打人
聯盟召集人王裕文表示，外傳台灣勞工反對服貿協議並非事實，

他們認為服貿協議是好的，因為簽署後，真正擔憂的是小型企業的
老闆，而不是勞工。另外，未來只有大陸廠商能來台投資，大陸勞
工不能到台灣工作，所以根本不會搶台灣勞工的飯碗。

台北市總工會理事長蔡宏駿表示，服貿簽了以後，更要進一步與
其他主要貿易夥伴簽自由貿易協定，台灣勞工反對服貿不是事實。
台北市觀光旅遊業工會聯合會理事長馬潮則批評佔領議會的學生根
本是在胡鬧，他認為服貿協議對台灣的產業有利，不應該反對。

中華統一促進黨總裁張安樂認為服貿協議是台灣的第一步，下
一步則是貨貿，台灣民眾今天若反服貿，明天就會後悔。張安樂
表示自己不會出席當日的活動，但全力支持，「不能挑釁，要打
人絕不允許，言語粗暴可以，但不要動手。」

台將召開「經貿國是會議」
與會者批評反服貿團體散布不實言論，試圖將服貿污名化，當

作獨佔「立法院」的藉口，而且讓「立院」已經空轉2周，讓台灣
競爭力下降，要求他們退出議會，讓服貿協議恢復審議。

王裕文說，他們希望馬英九不只要聽見學生的聲音，也要聽到
勞工的聲音。有傳媒並引述王裕文表示，他們當天「或許對話完
就會離開，或許就留在那邊」，強調學生可以佔領議場，勞工當
然也可以留在那邊。

另外，對於學生提出的訴求，馬英九昨日表示，當局能做的一
定會做，包括兩岸監督機制的法制化以及召開「公民憲政會
議」，台「行政院」最快在本周四就會完成評估工作。「行政
院」發言人孫立群當天下午表示，已經將這項會議定調為「經貿
國是會議」，針對兩岸經貿互動和國際經濟區域整合等議題，由
「國家發展委員會」評估規劃，最快本周四就會公佈相關細節。

香港文匯報訊 據中通社報道，抗議兩岸服務貿易協

議的學生與民眾持續佔領台灣「立法院」議場，另一

股支持服貿的聲音也逐漸浮現。台灣勞工福利聯盟(勞

盟)昨日表示，希望佔領議場的學生不要再虛耗全台力

量，趕緊回家。他們將在今日(4月1日)號召2000民

眾佔領議場，並跟現場反服貿的民眾對話。

香港文匯報訊 綜合報道，國民黨「內政
委員會召委」張慶忠早前以30秒的時間宣佈
通過《兩岸服務貿易協議》送「立法院」院
會存查，次日即引發反服貿運動。國民黨政
策會執行長林鴻池昨日偕同張慶忠召開記者
會，對於造成的社會紛擾，表示道歉。林鴻
池同時指出，自己已向馬英九二度請辭，雖
然馬英九慰留，但他辭意已堅。

林鴻池說，因為服貿審查過程造成社會疑慮，

程序不夠正義、不夠公開透明，他都概括承受。
而張慶忠也已於昨日下午送案，明日與後日(4
月2日、3日)將排案審查《兩岸服務貿易協
議》，履踐朝野協商結論。

朝野6度協商破局
儘管反服貿學生仍然佔據「立法院」議

場，但「立法院」各委員會開始恢復正常開
會，張慶忠重返「立法院」主持「內政委員
會」時，強調程序上沒有錯，但因此事造成
政治、社會動亂，他願意道歉，希望社會早
日恢復平靜。會議進行期間，張慶忠更被綠
委陳其邁潑得滿身水。

「立法院長」王金平昨日第6度召集藍綠
「立法院」黨團幹部協商化解兩岸服務貿易
協議僵局，但結果談了1個多小時，仍未達
成共識，再度破局。

美理事斥綠挑戰台民主
香港文匯報訊 據台媒報道，美國在台協會理事卜道維就台灣的

服貿爭議指出，不論學生霸佔「立法院」，或是民進黨霸佔發言
台，都是非法行為；如果在美國，是不會容許的，「我們不會視
民進黨的阻撓策略為具有正當性的民主行動」。卜道維並質疑民
進黨的主要考量是為了在11月底的「七合一」選舉。他更指出，
台灣的民主正在轉型，面臨挑戰，「有些挑戰是來自於民進黨」。

學生疲倦：至少再佔一周
■■張慶忠張慶忠（（左左））
與林鴻池鞠躬道與林鴻池鞠躬道
歉歉。。 中央社中央社

▲馬英九（左二）昨日會
見工商團體代表。中央社

▶ 勞 盟 召 集 人 王 裕 文
（左）與張安樂。 中央社

▶佔據「立法
院」的學生及
民眾在議場內
欣 賞 電 影
《KANO》。

中央社

林鴻池為「30秒」事件請辭

香港文匯報訊 綜合報道，「佔院」邁入第14日，行動持續
開始令學生疲倦，民眾生厭。反服貿行動發言人、台灣大學學
生施彥廷昨日說，至少再持續佔領「立法院」一周。學生團體
昨日位於濟南路上的靜坐區，一度空空蕩蕩連1個人都沒有，
學生代表林飛帆只能無奈問「大家真的有排班嗎？」

不滿強佔 台女告林飛帆
一名自稱是法律人的董姓女子在臉書表示，看不慣學生強佔「國

會」，控告學生代表林飛帆、陳為廷，希望「立法院」議場回復
原狀。台北地檢署昨日證實已受理提告，稱會依法處理。


